

Jugendarbeit 2007

2008-01-25 23:26 von Martin Klingbacher

Früh übt sich ...

Wir haben derzeit eine sehr engagierte Jugendgruppe, die wir Ihnen gerne vorstellen möchten.

Michael Maier (16):

Eintritt: 2003

Michael hat alle möglichen Abzeichen die in der Feuerwehrjugend zu erwerben sind mit Auszeichnung abgelegt.



Er hat seine Ausbildung in der Feuerwehrjugend beendet und im November an der Feuerweherschule die Ausbildung zum Truppführer mit sehr gutem Erfolg bestanden. Michael wird im März 2008 zum Feuerwehrmann angelobt und in den Aktivstand übernommen.

Markus König (15):

Eintritt: 2004

Derzeit Gruppenkommandant der Feuerwehrjugend

Hat sowohl das Wissenstestabzeichen in Gold als auch das Jugendleistungsabzeichen in Silber abgelegt und trainiert seit Herbst dieses Jahres bereits mit der Wettkampfgruppe.

Georg Bahr (15)

Eintritt: 2004

Das Wissenstestabzeichen in Bronze hat er bereits 2004 abgelegt. Heuer hat er das silberne Abzeichen mit ausgezeichnetem Erfolg bestanden. Weiters besitzt er das Feuerwehrjugendleistungsabzeichen in Bronze und das Funkfertigungsabzeichen der Feuerwehrjugend.

Stefanie Gangl (13)

Eintritt: 2006

Das erste Mädchen in unserer Wehr erwarb sofort bei erster Gelegenheit das Feuerwehrjugendleistungsabzeichen in Bronze und legte im Herbst 2006 den Wissenstest in Bronze ab. Heuer hat sie das silberne Wissenstestabzeichen erworben - selbstverständlich mit der maximal zu erreichenden Punkteanzahl.

Stephan Rinner (13) und Lukas Gröller (13)

Eintritt: 2006

Wie auch die Stefanie haben der Lukas und der Stephan alle Abzeichen, die sie erwerben konnten erworben. Nächstes Jahr stehen für sie der Funkgrundkurs und das Wissenstestabzeichen in Gold am Programm.



Florian Anhofer (12), Ulrike Sauseng (12) und Laura

Victoria Scholz (12)

Eintritt: 2007

Alle drei haben heuer im Herbst den ersten Teil der Grundausbildung der Feuerwehrjugend – das Wissenstestabzeichen in Bronze – abgelegt.

Florian und Ulrike haben auch im Bewerb um das Feuerwehrjugendabzeichen in Bronze erfolgreich teilgenommen. Die Laura hat fleißig geübt und trainiert konnte aber dann aus privaten Gründen nicht am Bewerb teilnehmen – für nächstes Jahr ist sie aber schon ausgezeichnet vorbereitet.

Christof Gruber (15)

Christof trat erst heuer im Herbst der Feuerwehrjugend bei und hat ohne Zeitverzögerung das Wissenstestabzeichen Bronze abgelegt. Nächstes Jahr besteht für ihn schon die Möglichkeit mit Markus, Georg und Michael in der Wettkampfgruppe mitzutrainieren. Christof ist ein sehr gutes Beispiel, dass man auch als älterer Jugendlicher jederzeit der Feuerwehr beitreten kann und sofort integriert wird.

**Falls Du noch mehr über die Feuerwehrjugend oder überhaupt über die
Feuerwehr wissen möchtest melde dich einfach bei uns, wir freuen uns
immer über neue Mitglieder!**

Nachfolgend finden sich Berichte zu den Bewerbungen an denen unsere Feuerwehrjugend teilgenommen hat:

Leistungsjugendbewerb Kindberg

Beim Leistungsjugendbewerb in Kindberg war auch unsere Feuerwehrjugend



erfolgreich vertreten. In einer gemeinsamen Gruppe mit der Jugend der FF Rinnegg traten fünf unserer Jugendlichen bei diesem Bewerb an und bewältigten die Feuerwehrhindernisübung und den Hindernisstaffellauf fehlerfrei. Nur wenigen der dort angetretenen Gruppen gelang es diesen Wettkampf ohne Fehler zu absolvieren.

Bei der Übergabe der Abzeichen an die Teilnehmer unserer Feuerwehr (JFM Stefanie Gangl, JFM Stephan Rinner, JFM Lukas Gröller, JFM Florian Anhofer und JFM Ulrike Sauseng), hob HBI Franz Sauseng die Leistungen unsere Feuerwehrjugend als vorbildlich hervor und bedankte sich bei ihnen für ihr Engagement.

Der Wettbewerb besteht aus einer Feuerwehrhindernisübung und einem Hindernisstaffellauf. Bei der Feuerwehrhindernisübung gilt es eine Löschleitung zu verlegen, Wassergraben, Kriechtunnel und Schwebebalken zu überwinden, Knoten zu knüpfen, Geräte zu erkennen und mit zwei Kübelspritzen insgesamt zehn Liter Wasser durch ein schmales Loch zu spritzen. Beim 400 Meter Staffellauf müssen eine Sprossenwand überklettert, Feuerwehrgeräte punktgenau abgelegt und eine Löschleitung gekoppelt und durch das Ziel gezogen werden. Alles Tätigkeiten die auch im Ernstfall auftreten können.

Wissenstest

Einen weiteren Prüfungshöhepunkt bildet der Wissenstest, welche in denn Klassen Bronze, Silber und Gold abgelegt werden kann. Mit der Absolvierung des Wissenstestes in Gold, welches den Besitz des Abzeichens in Bronze und Silber voraussetzt, hat man die Hälfte der Grundausbildung zum Feuerwehrmann hinter sich gebracht. Zur heurigen Wissensüberprüfung traten in Bronze JFM Laura Viktoria Scholz, JFM Ulrike Sauseng, JFM Florian Anhofer und JFM Christof Gruber an. Die Klasse Silber legten JFM Stefanie Gangl, JFM Stephan Rinner, JFM Lukas Gröller und JFM Georg Bahr an. Alle Jungendlichen bestanden die Prüfungen mit ausgezeichnetem Erfolg.